



2014-15年度
国際ロータリー会長
ゲイリーC. K. ホアン
第2600地区ガバナー 中川 博司

国際ロータリー第2600地区

上田六文銭ロータリークラブ

RoKumonsen Rotary Club



事務局
〒386-0025
長野県上田市天神4-24-1
上田東急イン3F
TEL 0268-25-6000 FAX 0268-25-6002
<http://www6.ueda.ne.jp/~ueda6rc/>
例会日 毎週火曜日 12:30~13:30
例会場 上田東急イン2F
創立 1997年2月18日

●会長 杉山 裕 ●幹事 中澤 信敏 ●会報委員長 北村 久文 ●副委員長 横沢 正 ●委員 生川 秀樹 水野 泰雄



例会日誌

- 司 会 中沢利樹男君
- 開会点鐘 杉山 裕君
- 次年度委員会構成発表
西澤文登会長エレクト
- プログラム
 - ・ロータリーの友の紹介
広報・情報委員長 山崎芳雄君
 - ・会員卓話
ロータリー財団委員長 水野 泰雄君



会長挨拶

杉山 裕君

乳幼児揺さぶられ症候群

3月初め、赤ちゃんのマッサージをして死亡させたとして、マッサージをした女性が逮捕される事件がありました。このニュースを聞いて、「乳幼児揺さぶられ症候群」という言葉が頭に浮かびました。

この症候群は1972年に米国で報告され、1980年代に児童虐待の1つの結果とみなされるようになりました。日本でも2002年より母子健康手帳に掲載され、注意が呼びかけられるようになりました。英語では Shaken Baby Syndrome と呼ばれます。

具体的には「両肩をつかんで身体を前後に揺する」行為が原因とされます。幼児の場合、多少揺された程度では反射的に身体をこわばらせるため怪我をすることがありませんが、新生児では頭蓋骨内の隙間が多いため、脳と頭蓋骨をつないでいる血管が切れて、頭蓋内出血を伴う致命的な怪我をすることがあります。

「乳幼児揺さぶられ症候群」につながる行為としては次のようなものが報告されています。

①頭を2秒間に5~6回揺する ②身体を10秒間に5~6回激しく揺する ③身体を20分間に左右に揺する ④「高い高い」で空中に投げ上げてキャッチを繰り返す ⑤ゆりかごに入れたまま6歳の兄がゆりかごの取手を下までさげて手を離すことを繰り返したなどです。

以上、述べたように「乳幼児揺さぶられ症候群」は虐待だけでなくあやして遊んでいただけなのに重大な結果を招くおそれがあります。乳児をあやす場合、特に4か月未満の児をあやす場合には注意が必要です。この時期はまだ首がすわっていない上に血管の脆弱性があるので「高い高い」は避けた方が良いと思われます。



幹事報告

幹事 中澤 信敏君

1. ロータリー友事務所より
 - ・ロータリー手帳購入のお願い
2. ロータリー米山記念奨学会より
 - ・ハイライトよねやま 180号配布
3. 中川ガバナー事務所より
 - ・EPN Polio Now 通知
 - ・ロータリー国際大会ご案内
 - ・東日観光より サンパウロ参加旅行募集案内
4. さくら国際高等学校より
 - ・入学式のご案内 2015年4月10日(金)

会報恵送

1. 上田西・東御各RC

会員配布物

1. ロータリーの友 配布
 2. 当クラブ会報 838号配布
 3. 2015-16年度 役員・理事及び委員会構成表
- その他
1. 2013-14年度 第9回理事会報告
 2. 2013-14年度 3月~5月プログラム
 3. 3月31日(火)休会



クラブテーマ 「奉仕を楽しみ、ロータリー活動を広げよう」



4. 4月14日(火) 例会日変更
4月15日(水) 上田東RCとの合同夜間例会
5. 新事務局員の紹介

出席・ニコニコBOX報告

柄澤 堯君

	ベース	欠席	マイク	出席率
本日	25	3	—	88.00%
前々回	24	7	2	79.17%

- 佐藤 康英様 ご清聴ありがとうございました。
(前週ゲスト) 奉仕活動にお使い下さい。
- 田中 栄一君 R財団の水野様大変ご苦労様です。
- 山崎 博太君 祝開通、北陸新幹線
- 中沢利樹男君 新幹線北陸延伸。上田にとってプラスになるよう、前向きに考えたいものです。
- 宮原 宏一君 小学生の孫2人連れて、菅平にスキーに行ってきました。田中さんに大変お世話になりました。ありがとうございます。
- 西澤 文登君 急に温かになりました。頭の方は冷静でいたいと思います。
- 山崎 勝司君 当店の店内には桜が入荷し、一足早く春の訪れます。
- 生川 秀樹君 今日は暖かいというより、車の中は暑いくらいでした。
- 北村 久文君 春本番!! あったかいんだから~

肥田野秀知君 柄澤 堯君 小嶋 修一君
松澤 一志君 中澤 信敏君 斎藤恵理子君
杉山 裕君 山崎 芳雄君 横沢 正君
水野 泰雄君

上田商工会議所「上田観光スタイル」よりご協力のお願い。上田の懐かしい昭和の写真をちりばめたポスターを制作しました。中心商店街の店舗や、人々が集まる場所に掲示をお願いします。また、昭和時代の写真をお持ちの方、写真や写真データの提供をお願いします。

みんなの写真で町を楽しむ
信州上田観光スタイル
元気なノマドリックうえだ42選
vol.01



ノマドリックうえだ 元気プロジェクト

上田商工会議所 0288-22-4500

※ポスターご希望の方は、事務局または
上田商工会議所(TEL22-4500)まで。

会員卓話

ロータリー財団委員長 水野 泰雄君

本日は、ロータリー財団新補助金モデルの評価についてお願いです。

2013-14年度に未来の夢計画が全面導入された際、管理委員会は、2015-16年度にこの新モデルの評価を行うことを決定しました。

この目的は、新モデルの現状を評価し、ロータリアンとロータリーにとって最高の結果が出せるよう、必要とあれば修正を加えることです。補助金プロセスにおける多くの参加者や成果に対する考え方の違いを認識した結果、ジョン・ケニー財団管理委員長は、4人の元RI会長（カルヤン・バネルジー、ジョン・ケニー、レイ・クリンギンスマス、ビル・ボイド[委員長]）から成る「Overview Committee(未来の夢評価委員会)」を任命しました。独立して活動するこの委員会は、新補助金モデルに対する多様な意見を検討し、ご要望があれば、意見提供者に関する情報を秘匿として扱います。

つきましては、重点分野、地区・グローバル補助金における皆さまのご経験・ご意見をお聞かせください。

ロータリー財団をより効果的に運営していくため、ぜひ皆さまのフィードバックを2015年5月15日までに、当会事務局迄お寄せください。フィードバックを読み、分析を加えた上で、評価委員会は、サンパウロ国際大会にて管理委員会プログラム委員会と会合を開き、評価結果を報告します。管理委員会プログラム委員会は追加のアンケート調査を実施し、評価委員会による分析がロータリー世界の意見を反映しているかを見極めます。その後、2016年1月の国際協議会にて、プログラム委員会から評価委員会にアンケート結果が報告される予定です。これらのプロセスを経て、2016年4月の管理委員会に最終的な推奨案が提出されることとなります。より多くの方々からの意見をお願いします。

ロータリー財団が、これからも世界最高の財団の一つに数えられるよう、皆さまのご協力をお願い申し上げます。

クラブテーマ 「奉仕を楽しみ、ロータリー活動を広げよう」